



### **Katharina Merkl gewann zum zweiten Mal das Jugend-Osterschießen**

Die Jugend der Schützengesellschaft Wasservögel traf sich zu ihrem diesjährigen Osterschießen. Erst gaben die Jugendlichen ein paar Übungsschüsse ab, dann wurde beschlossen, eine große und drei kleine Scheiben pro Person zu werten. Schließlich versuchten die Teilnehmer, mit dem Luftgewehr auf den Ostereier und Osterglocken Punkte zu treffen. „Man erkennt ja so weit vorn gar nix mehr“, beschwerte sich eine Teilnehmerin, obwohl die Scheibe doch nur zehn Meter weit weg war.

Die besten Treffer gelangen Katharina Merkl, die mit 190 Punkten auf ihren Scheiben alle anderen übertraf. Nachdem sie jetzt zum zweiten Mal in Folge die meisten Punkte erzielte, erhielt sie für ein weiteres Jahr das Aufenthaltsbestimmungsrecht für den Wanderpokal, einen großen Deko-Hasen, auf dem jedes Jahr der Name der Gewinnerin oder des Gewinners vermerkt wird. Zweite wurde Thea Zellmeier mit 145 Punkten, den dritten Platz erreichte Melanie Schweiß mit 130 Punkten. Alle Teilnehmer erhielten Oster-Süßigkeiten. Die Siegerin durfte natürlich zuerst aussuchen.



*Melanie Schweiß, die Gewinnerin Katharina Merkl mit dem Hasenpokal und einer Osterscheibe sowie Thea Zellmeier (v. li.)*